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Je  suis  Marie.  Un  être  sensible,  un  être  animé  par  la  foi.  Un  être  animé  de
l’émerveillement de la multiplicité des visages de la création. Des aspects que prend
l’intelligence divine de se manifester, à interagir et à créer, toujours créer des réalités
qui développent la cohérence de Dieu. L’être suprême cherche à exister. Il y met toute
sa conscience, tout son amour, toute sa créativité. 

L’être  suprême  vit  à  travers  chaque  particule  de  l’Univers.  L’Univers  est  sa
manifestation, son corps de chair. Un oiseau , un arbre , une prairie, tout cela , c’est le
corps de Dieu. Tout cela est une projection, une individualisation de Dieu. Comme un
Père et une Mère procréent un enfant, que cet enfant est le fruit de l’amour de ses
parents. Que cet enfant est un réceptacle des intentions de ses parents, qu’il est né de
leur corps , de leur chair. Cet enfant est aussi un être unique , un individu différent de
ses parents. Il est à la fois semblable par sa nature et différent parce qu’il a  sa propre
histoire à écrire. Il porte en lui même le germe unique de sa propre vie. C’est un
individu, comme chaque plante qui pousse sur la Terre, comme chaque oiseaux qui
vole dans le ciel, comme chaque animal qui marche sur le sol, sur la Terre. Ceux sont
tous des être uniques et individualisés. Et cette individuation provient de la capacité
même de Dieu à se projeter continuellement de façon individuelle et unique. Parce
qu’à chaque instant, à chaque seconde qui passe, Dieu évolue et Dieu se projette de
façon unique et individualisée.

Prenez conscience de cet état, de la nature qui caractérise chaque être vivant sur la
Terre. Cette nature divine, si belle et si pure. Si porteuse de puissance et d’amour.
Rendez grâce je vous prie à votre propre nature. Il y a tant de moyen d’harmoniser
tout ces êtres, tout ces individus. La cohabitation est une des caractéristiques de la
création divine. C’est vivre avec, en bonne intelligence. Chacun existe , chacun a le
désir d’exister. Et pour ce faire, chacun doit prendre conscience que l’autre est tout
autant envie et besoin d’exister que lui même.
   
Nier l’existence de l’autre est une impasse, c’est peut être une solution à cours terme,
mais c’est une impasse à long terme. De même , nier sa propre existence, son droit à
vivre intensément en ce monde est aussi une impasse. A ceux qui sont dans cette
situation, j’aimerai dire que la vie offre des ressources  à ceux qui le demandent.
« Demandez et  vous recevrez » telle était  la  parole du Christ.  Il  manque quelque
chose à votre vie : demandez avec foi, avec confiance et cela viendra en son heure.
Parce que Dieu ne laisse pas démuni ses enfants qui l’appellent. Aussi , prenez garde
à ne pas vous confondre avec le monde. Toutes les images qui sont crées. Ces visions
de l’être humain, ces visions de l’avenir , de ce que devrait être les interactions, le
rapport à la nature. Ces visions sont une chose mais ce que l’on a en nous même ,
c’est autre chose.



A ceux et celles qui voient dans leur vie une fleur flétrie, un arbre qui n’a pas su
produire de fruit, J’aimerai dire : plongez en vous même, plongez en vous même car
il  se  peut  que  vous  y trouviez  ces  fruits  et  cette  fleur  immaculée.  La  solution  a
beaucoup de problèmes vient de l’intérieur. L’intérieur n’est pas sombre. En réalité,
l’intérieur  est  claire  comme  la  lumière.  Allez  à  la  rencontre  de  cette  lumière  ,
mûrissez ce message en vous même. Ouvrez vous à ces solutions qui se présentent.

Soyez en paix. La paix n‘est pas un état neutre, un état figé. La paix est une chose
vivante, une cohabitation active et intelligente des êtres et des valeurs . Je suis avec
vous, je vous transmet mon amour et mes encouragements.


